

Strasbourg, le 25 septembre 2023

**Lapoutroie :  
rénovation du giratoire RD415/RD48**

**A Lapoutroie, la Collectivité européenne d'Alsace prévoit le renouvellement du giratoire dit « la Croix d'Orbey » du lundi 2 au vendredi 6 octobre.**

La zone d'intervention se situe au croisement des RD415 et RD48, hors agglomération.

Après une phase de rabotage sur 6 centimètres, de nouveaux enrobés seront appliqués sur une épaisseur identique, ce qui offrira aux usagers une couche de roulement en parfait état.

La Collectivité européenne d'Alsace prendra en charge l'intégralité des dépenses à hauteur de 85 000 €.

**Giratoire partiellement fermé la nuit**

Le giratoire RD415/RD48 sera partiellement barré à la circulation pendant toute la durée du chantier les nuits du lundi 2 au vendredi 6 octobre, de 21h à 6h du matin. Seule la liaison entre Hachimette et Orbey par les RD415 et RD48 sera possible via un alternat par feux tricolores.

La fermeture concerne précisément la bretelle qui assure le trajet entre le hameau de Hachimette et Lapoutroie par la RD415. Un itinéraire de déviation sera proposé par Lapoutroie, Le Bonhomme et Orbey (RD415, RD148, RD48II).

La Collectivité européenne d'Alsace lance un appel à la plus grande prudence, au respect des personnels mobilisés et des dispositifs mis en place. Près de 12 100 usagers empruntent quotidiennement le giratoire.

*Les informations sur les conditions de circulation restent disponibles sur le site Inforoute Alsace : [inforoute.alsace.eu](http://inforoute.alsace.eu).*

**Contact presse :**

Sylvie Mertz  
Responsable Service presse  
Collectivité européenne d'Alsace  
Tél : 06 87 20 94 11  
[sylvie.mertz@alsace.eu](mailto:sylvie.mertz@alsace.eu)

# PLAN

